

秋季体育大会開催!

新型コロナウイルス感染症の拡大によって春季体育大会や合唱コンクール、芸術鑑賞会といった様々な学校行事が中止となっていましたが、体育行事委員が一丸となって、コロナに負けじと感染予防対策を徹底した体育大会を開催しました。数々の苦難を乗り越えて作り上げた体育大会は大成功をおさめ、コロナによる日々のストレスを発散し、級友との親睦を深めることができた素晴らしい時間となりました。

【男子バレーボール】



【女子バレーボール】



【場所を固定してのフリースロー】



【雨天時のために準備した落下ボールキャッチ】



☆ 閉会の挨拶 ☆ (体育行事委員長)

今年度は何もかもがイレギュラーで例年とは異なる形での開催となりました。たくさんの条件をくぐり抜けた今回の種目たちはいかがだったでしょうか。競技やルールの変更、一方通行、拍手のみの応援など、ご不便、ご迷惑をおかけしてしまったかもしれません。体育行事委員会での試行錯誤の結果ですので温かい目で見ていただければと思います。

今回、教室待機時間に見ていただいた映像の中で、今流行の瑛人さんの『香水』の替え歌を見ていただいたと思います。ちなみに題名は、校内体育行事実行委員会を略して『校遂』です。(下記参照)

この歌の最後のフレーズは体育行事委員のある女の子が考えてくれたのですが、そこに私がお伝えしたいことが全て詰まっています。「どんな時代・環境・場所でも 青春は僕らだけのもの この縛りだらけの今日も楽しんだもん勝ちでしょ♪」この体育大会が誰かの心の片隅に少しでも残れば幸いです。

今回の体育大会は、本当に多くの方々にご協力いただいて成り立っています。体育科をはじめとする先生方、各部活動や生徒会の皆さん、とても楽しい映像を提供して下さった三年生の先輩方、善意でお手伝いして下さった方々、そして体育大会に参加して下さった皆さん、心より御礼申し上げます。

本当に、本当にありがとうございました。

『校遂』 ※「香水」ニ華高バージョン

コロナで いきなりさ 自粛生活 早半年 いつまで 続くんだろう どうしようかつまんないな
あの頃 僕たちはさ なんでもできる気がしてた 毎日 馬鹿やっては はしゃぎ倒してたんだよ
でも見てよ今の僕ら 満足してるか 人と距離とって またマスクして 心感じ取れなくてさ

別に日々無駄にしていけないけど 夏の終わり際思い出す 君はどうなのこのままでいいの？
さあ体育祭やろうよ

今更 集められてさ 一体何ができるの なんとかなるはず 口先だけじゃだめなんだ
どうする 種目なんか いつも通りにできなくて バスケできない ドッチは密です 声出して応援もなし
でもやってやろうぜ こんな中での体育祭 ボールをつないで シュートを決めて クラスの親睦深めよ

別に期待なんてしないけど もしもって想像しちゃうな 君の「頑張れ」って一言で 僕は風になって走る

どんな時代環境場所でも 青春は僕らだけのもの この縛りだらけの今日も 楽しんだもん勝ちでしょ♪